

Pour diffusion immédiate
Le 19 février 2015

Déménagement du Bureau du commissaire

WHITEHORSE — La semaine prochaine, le Bureau du commissaire quittera ses locaux actuels de la 1^{re} Avenue pour s'installer dans le bâtiment historique de la maison Taylor, au 412 de la rue Main.

« La maison Taylor est un superbe bâtiment patrimonial fort distingué qui servira de bureau au commissaire du Yukon », a déclaré le commissaire, M. Doug Phillips. « Je me réjouis de voir le bureau maintenant installé en permanence à un endroit distingué. »

Le déménagement du Bureau du commissaire commencera le 23 février, et des services limités seront offerts au bureau de la 1^{re} Avenue durant la journée. Le bureau sera fermé le 24 février. Le 25 février, il sera ouvert à la maison Taylor, mais n'offrira encore que des services limités. Les services complets seront offerts à nouveau à partir du 26 février.

La maison Taylor a été construite en 1937 en vue de servir de résidence à Bill et Aline Taylor, qui ont contribué à la croissance et au développement initial de l'économie du Yukon grâce à la chaîne commerciale de la Taylor and Drury Company. Le bâtiment a été désigné site historique par la Ville de Whitehorse.

- 30 -

Renseignements :

Elaine Schiman
Communications
Conseil des ministres
867-633-7961
elaine.schiman@gov.yk.ca

Michael Edwards
Communications
Conseil exécutif
867-456-6507
michael.edwards@gov.yk.ca

Communiqué numéro 15-055

Stay up to date with the latest Yukon government news by subscribing to our RSS feed here:
<http://www.gov.yk.ca/news/rss.html>. Or follow us on Twitter @yukongov.